

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de agosto de 2014.

PABLO BEDOLLA REFRENDA SU COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN CON LA ENTREGA DE ÚTILES ESCOLARES GRATUITOS

*Arranca gobierno local programa que beneficiará a cerca de 60 mil estudiantes de nivel medio superior y superior.

Por segundo año consecutivo el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, encabezó el arranque del programa "Entrega de útiles escolares" para este ciclo escolar 2014-2015, que beneficiará a cerca de 60 mil estudiantes inscritos en escuelas públicas de la localidad en los niveles medio superior y superior, con lo que reafirma el compromiso de continuar impulsando acciones a favor de la educación.

Bedolla López refrendó su interés de redoblar esfuerzos de manera conjunta con los gobiernos federal y estatal para continuar otorgando materiales necesarios que contribuyan con la formación de los educandos, quienes "gracias a su esfuerzo, compromiso, empeño y dedicación han alcanzado una meta más en su vida académica".

Para el ciclo escolar 2014 se ha destinado una inversión cercana a los 24 millones de pesos para los más de 60 mil paquetes escolares, 48 mil 20 para nivel superior y 11 mil 611 para medio superior, es así como el gobierno local incrementó para este ciclo escolar el número de apoyos en comparación con los 55 mil otorgados el año anterior.

Los paquetes de útiles escolares contienen: carpeta rígida, paquete de hojas, cuadernos profesionales, bolígrafos, lápices, marca textos, regla, calculadora científica, memoria USB, indispensables para realizar las tareas; además de un mensaje para la prevención de embarazos y enfermedades de transmisión sexual, artículos con un costo aproximado en el mercado de 400 pesos.

